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La Peña Madridista 
Particiró en la 

'Asamblea Anua del Real Madrid 
Como viene siendo habitual 

desde que se creó, la peña de 
Miguelturra participó en la 
Asamblea Anual de Peilas 
Madridistas, que se viene 
desarrollando en los salones Lord 
Winston de la capital de España. 

Al acto asistieron más de 700 
representantes de las 960 peñas 
que tiene este Club en España y 
en el extranjero, siendo el equipo 
que más peñas tiene. Comenzó la 
asamblea con una alocución del 
Presidente del Club, D. Ramón 
Mendoza, informando de la 
s"uación actual de la entidad y del 
equipo. . 

Tras esta intervención pidieron 
la palabra' una decena de 
representantes de otras tantas 
peñas para presentar sus 
propuestas o preguntas. Entre 
ellos, tomó parte el' presidentre de 
nuestra peña para presentar a la 
Junta Directiva del Club y al resto 
de peñas, un proyecto elaborado 
durante el verano, ql:lB tiene como 
objeto la creación de la que 
podrfa ser Federación' de Peñas 
del Beal Madrid. Dicho. proyecto, 
que colISta de 18 páginas, recoge 
todo el proceso para .alcanzar 
este objetivo dividido en capllulos: . 
Introducción, Definición del 
Proyecto, Situación Actual, 
Objetivos, Metodol0gea, 
Financiación y TemporalizaClón. 

La propuesta presentada por la 
peña chulriega fue muy bien 
acogida tanto por las peñas como 
por el propio Club, siendo varias 
las que solicitaron copia del pro
yecto,que lamb én fue entregado 
en mano al Sr.Lorenzo Sanz, 
Vicepresidente del Real Madrid, 
quien ;se mostró muy Intelesl\do
en el asunto. 

Para termlner el acto. 105 
asistentes fueron InvItados a fa 
tradicional comida de amistad y. 
posteriormente, a presenciar et 
partido disp~tado frente al Ajax, 
recienie CampeÓfl de Eu· 

ropa, dentro del Trofeo Santiago 
Bemabe~, que terminó con la 
victoria del Real Madlid por un 
gol acero. 

En otro orden de cosas, 
informar que la peila celebró su 
Asamblea General Anual, el 
pasado dea 22, en la que se 
fijaron los puntos de trabajo Para 
la próxima temporada. Entre 
ellos destaca la inaguración 
oficial de fa Peña que, con toda 
probabilidad, será realizada por 
el Vicepresidente Primero def 
Club D. Lorenzo Sanz. También 
se fijó el calendario de despla· 

zamientos al Bemabeu, que 
contempla 7 salidas, y cuya 
principal novedad será que los 
socios no se verán obli~ados a 
abonar el Importe 
correspodiente a . los 
desplazamientos, fa que se 
traducirá en un ahorro de 1.000 
ptas por partido. 

Finalmente, indicar que 
sigue aumentando 
paulatinamente el fl1lmero de 
socios, teniendo como meta el 
llegar a los 100 en esta 
temporada, 

A:n.u.:n.cio de cobra.:n.za 
rela.tivo a los recibos del 

I_A_E_ de 1995 

Se comunica, en relación con 
los recibos del Impuesto sobre 
Actividades Ecomómicas 
correspondientes a 1995, y 
cuando se trate de cuotas 
nacionales y provinciales, cuya 
gestión recaudatoria corresponde 
a la Administración Tributaria del 
Estado, lo siguiente: 

Plazo para efectuar el ingreso. 
Del 16 de 'Septiembre hasta el 

20 de Noviembre de 1995 (Re· 
solución del Director del 
Departamento de Reca~dación de 
10 de Julio de 1995, B.O.E de 13 
de Julio de 1995). 

Lugar de pago. 
- Ouotas nacionales: 

A través de las Entidades 
colaboradoras ( Bancos. Cajas 
de Ahorro y Cooperativas de 
crédito ) situadas en el ámbito 
territorial de la provincia donde 
teO!]a su domicilio fiscal el sujeto 
paSIvo. 
- Cuotas provinciales. 

A través de las Entidades 
colaboradoras ( Bancos, Oajas 
de Ahorro y Cooperativas de 
crédito ) situadas en el ámMo 
territorial de la provincia donde 
se desam>lIenlas actividades. 

tos ingresos se podrán 
. efectuaren el horario de 
atención al' público de dichas 
Entidades. 

El vencimiento del plazo de . 
ingreso en el período voluntario, 
sin haber sido satisfecha la 
deuda, determinara el inicio del 
período ejecutivo, el devengo 
del r<!Cargo de apremio y los 
intereses de demora de acuerdo 
con lo dispuesto en el artícHlo 
127 de la Ley General Tributaria. 

Convocatoria de 6 plazas de ~uxiliares de 
Ayuda a DOI'nicilio' 

Previsiblemente el cHa :3 de Octubrd el 
Pleno del Ayuntam;ento habrá aprobado la 
convocatoria de 6 plazas de At,..Ixlllares de 
Ayuda a Do .. r .... cilio. con contra.to de un afio y 
jornada labora.l a tiempo parclal_ La 
convocatoria será o1'icial cuando salga 
'publicada en el Boletrn Onclal de la 
Provincia, a 10 largo dE> este mes de 
Octuore. 

Para más In1'ormac.ón, dirigirse al Centro 
Social Polivalente una vez publicada .Ia 
misma en eIB.O_P_. en cuyo "tablón de 
anuncios se 'expondrán así mismo las 
bases. 
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PLENOS MUNICIPALES 
seSION EXTRAORDINARIA 6-9-95 

t· Conocimiento y aprobación del borrador del Acta anterior. 

Por unaRimidad quedó aprobado el borrador del Acta a~terior. 

2.· Obras Redes de Aguas y Sanemiento. 

Dada cuenta de escrito de la Diputación Provincial en relación 
COIIla incllJSión de la obra 'Redes de Agua y Saneamiento' por 
importe de 8.000.000 de pesetas en el Plan de Cooperación para 
1995. La Corporación por unanimidad adoptó acuerdo de mantener 
el interés de la citada obra, así como la realización del proyecto de 
los Servicios Técnicos de la Diputación, 

3.' Planes provinciales: 'trienio 1997/1999. 

La Corpofllción por unanimidad, adoptó acuerdo de solicitar para 
su inclusióA eA el Plan Provincial de Cooperacitin para los aROS 
1997/1999 las obras sigUientes: 
-Pavimentación y acerados rOlida, fase 1 y fase 2. 
-Alumbrado fonda perimetral con~n impone de 52.596.000 
pesetas. 

4.' Subvención captación agua potable. 

la Corporación por unanimidad, adoptó acuerdo de solicitar de 
la Diputación Provincial, subvención para captación de agua 
potable, por UA importe máximo posible, destinando dicha 
subvención a sufragar, en el jmporte de la misma, las obras de 
captaciones de agua que se realizan por el Ayuntamiento de Ciudad 
Real. 

5.' Escmo Cortes Castllla-La Mancha sobre lfasvase: de 
urgencia. 

Aprobada la urgencia para incluir este asunto en el Orden del 
Día, la Corporación por unanimidad, adoptó acuerdo de aprobar 
escrito de las Cortes de Castilla-La Mancha sobre demanda de un 
nuevo trasvase para regadios en Murcia y Alicante. 

6.' Escrito Delegación Saharaui en Castilla'LaMancha: de 
urgencia. 

Ap(Obada la urgencia para incluir este asunto en la Orden del 
Día, la Corporación por uRaI1imidad, adoptó acuerdo de adherirse al 
escrito de la Oelegación Saharaui de Castilla-La Mancha y 
contribuir ala salvaguarda del Plan de Paz para el Sahara 
Occidental. 

JV\C>TC> CLUB 
SU PER.-PI KES 

Quiere agradecerla colaboración prestada por las Autoridades 
Locales y las Fuerzas .el Oreden Público, ase como la asistencia 
del ptlblico en general. Al mismo tiempo, ,~resentar escusas al Sr. 
Usero, Concejal; de nuostro Ayuntamiento, por la falla de atención 
prestada por nuestro colectivo. 

AHORRE AGUA SIGUIENDO LOS CONSEJOS DADOS EN LAS CAMPAÑAS DIV ILGATIVAS 
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